



Hoch lebe König Lukas



Spaß an der Freud



Ritterdame Mira



Ritterdame Katharina



Vorbildliche Schusshaltung:
Königin Stefanie



Nicht vorbildlich, aber Gesamt-
siegerin: Uschi



Die Schlacht ist geschlagen



Versammlung vom 27. Juni

TOP 1

Donnerstag, 17.-20:00 Uhr Haus Baues:

Kirmesversammlung

→ Tobias, Lukas, Bärbel und wer will

TOP 2

Samstag 19.- 11:00 Uhr Haus Baues:

Saal schmücken

→Manni

Kuchen für Seniorennachmittag

→Uschi, Bärbel

TOP 3

Montag, 21.7 - 10.00 Uhr Blasenhügel:

Grün holen

→Lukas

TOP 4

Dienstag, 22.7. - 18:00 Blasenhügel:

Fähnchen hängen

→Alle

TOP 5

Donnerstag, 24.7. - 19:00 Uhr

Pfarrwiese; Königsbiwak

→Alle

TOP 6

Freitag, 25.7. - 18:00 Uhr Steinberg

Königsresidenz schmücken, Röschen drehen

→Alle

TOP 7

Samstag, 26.7. - 13:00 Uhr

Marktgeldstraße 76: Königsempfang

→Lukas, Steve, Tobias

TOP 8

Königsgeschenk

→Manni

TOP 9

Sonstiges

Donnerstag 10.7.— 19:30 Uhr

Haus Baues: Frauenversammlung

→Uschi, Sigrid

Ein offizieller **Marschplan** liegt leider noch nicht vor.. Deshalb kann er hier nicht veröffentlicht werden. Aber Teil des Marschplans sind:

Frühstück Sonntag

6:45 Uhr

→Franzi's

→Bärbel

Frühstück Montag

→6:30 Lindenstraße 138

→Uschi

Hallo Leute, ich bin's, Eure Kasse!



Ich muss sagen, ich bin froh, Euch zu haben.

Einfach eine Truppe, auf die man sich verlassen kann.

Aber jetzt zu dem, was ich Euch erzählen wollte:

Wie Ihr wisst, ist meine Chefin im Moment ja nicht mobil und ich war doch am 18.Juni bei Lütterforst verabredet. Also habe ich kurzerhand nach einer Mitfahrgelegenheit telefoniert. (Auf diesem Weg nochmals Danke) Ach ich schweife schon wieder vom Thema ab.

Also, ich war verabredet und zwar mit Axel Nürnberg, dem Vorsitzenden des BSV. Der hatte nämlich die neuen Fähnchen für uns. Und bevor die Vorstandsversammlung begann, gehörten die auch schon uns. Und dann hatte ich auch noch das Glück, dass unsere Bärbel da war, die die neuen Fähnchen direkt mitgenommen hat.

Aber zu der Vorstandssitzung muss ich sagen, so was hab ich ja noch **NIE** erlebt. Alle Neuigkeiten, z B. die Auflage des Festheftes – Programm Schützen für Schützen und Seniorennachmittag, die Bekanntgabe der nächsten Termine sowie die Ausgabe der Lose und der Plakate, war schon vor halb 9 Uhr erledigt. Wenn das immer so schnell gehen würde, wäre ich bei jeder Versammlung dabei, aber ich überlasse dass mal lieber meiner Chefin.

Ich wünsche Euch und allen Lesern des Schwaatlapp eine schöne Kirmes.

Bis denne!

S.K.

Und sonst noch:

Hauptmannsversammlung

Fr 11. Juli 20:00 Haus Baues

Kirmesversammlung

Do 17.Juli 20:00 Haus Baues

Wasserturmfest

Fr 18. Juli 18:00

Sa 19. Juli 14:00 Uhr

So 20. Juli 11:00 Uhr

Seniorennachmittag

Sa 19. Juli 15:00 Pfarrheim

Fähnrichtreffen

Sa 19. Juli 20:00 Am Wasserturm

Schwaatlapp schwaat...

Die UEFA EURO 2008 (was für enne driet Nam) is ja nu vorbei: Un weil die Medien ja noch wat davon haben wollen un da für die sowieso jetzt Saurejurkenzeit is, wird nommal ausgeschlachtet, dat et dämp. Zum Beispiel mit berühmten Fußballersprüchen wie: „Ich war der weltbeste Fußballer der Welt“ von Zinedine Zidane. Reporter können et abber auch: „Die Leute rufen *Türkiye! Türkiye!* Das heißt *Türkei! Türkei!*“ vom unvergessenen Heribert Faßbender. Oder „Entscheidend ist, was hinten rauskommt“ vom Otto Rehagel. Nu ja, sowat kann ja mal passieren, wenn man dauernd quasseln muss oder domm Zeuch jebracht wird.

Bei Fernsehreportern is dat abber anders, denn erstens könnnten die auch mal einfach die Schnüss halten, wenn auf'm Platz nix los is oder zweitens einfach fußballerisch richtig saren, wat passiert. Beispiel: „Er suchte gezielt Körperkontakt und hat einen Elfmeter herausgeholt“ heißt „Er hat eine Schwalbe gemacht und einen unberechtigten Elfmeter erhalten“. Der Satz stammt vom Reporter aller Reporter Béla Rethy vom ZDF, Meister im Fußball-Nonsens, der unablässich wichtige Informationen vermittelt wie: „Er spielt den Ball quer“ Bo-ooh, wär keinem aufgefallen. Mit bedeutender Stimme lässt er uns wissen, dat er von Fußball keine Ahnung hat, un erzählt deshalb lieber über Schiri-Fehler oder wat er dafür hält.: *Foul für Holland!* entscheidet er souverän, wenn et Einwurf für Russland is, wat jeder jesehen hat. Blos B.R. net. Un wehe der Schiri tut net, war B.R. will! Völlich verwirrt war B.R. im Spiel Russland-Holland, als der Schiri eine rote Karte zurück nimmt, als der merkt, dat er eine Fehlentscheidung getroffen hat (bravo, Schiri!). Dat war *unglaublich*. *Unglaublich* is sowieso sein Lieblingswort (in 1 Spiel 27x!), denn *unglaublich* findet er schon, wenn einer den Ball trifft. Un als der bei Bildausfall mal Radioreportaje machen musste, Manno-mann!

Unglaublich is nu wirklich, wat heutzutage für Leute Sportreporter im Fernsehen werden können, anscheinend muss man bloß mit Bestimmtheit saren können, dat z.B. die Erde eine Scheibe is. Am meisten von Fußball scheint ja die Monika zu kennen. Abber die darf keine Reporterin sein, sondern bloß Fren stellen.

Wim un Harry un, wenn et sein muss, auch Heribert, bitte wiederkommen!



Auf geht's, Buam und Madeln

